

Knirpsenland feiert Geburtstag

Vor 50 Jahren wurde die Kita eröffnet. Das Jubiläum soll mit jetzigen und ehemaligen Mitarbeitern gefeiert werden.

Von Robert Wenzel

Am 8. März feiert die Kindertagesstätte „Knirpsenland“, die in Trägerschaft des Arbeiter-Samariter-Bundes ist, ihr 50-jähriges Bestehen. Anlässlich des Jubiläums werden alle aktuellen, aber auch ehemaligen Mitarbeiter in die Einrichtung am Rugiswalder Weg eingeladen. Bei einer gemütlichen Kaffeerunde, die um 15.30 Uhr startet, sollen Erinnerungen ausgetauscht werden. Die Besucher können sich bei einem Rundgang durch die Räume einen Eindruck von der Betreuung machen. Es können zudem eine Spielzeugausstellung angesehen und jede Menge Fotos durchgeschaut werden.

Das Knirpsenland wurde am 8. März 1966 – zum Frauentag – eröffnet. Damals als Kinderkrippe unter dem Namen „Jenny Marx“. Schon zu Beginn wurden mehr als 80 Krippenkinder betreut. Manchmal auch bis nach 18 Uhr, weil einige Muttis erst spät von der Arbeit kamen. Nach der Wende wurde die Kinderkrippe zur Kita um- und ausgebaut. Das Außengelände wurde nach und nach mit neuen Spielgeräten, zahlreichen Entdeckungs- und Beobachtungsmöglichkeiten und Ruhezeiten ergänzt. 1996 übernahm schließlich der ASB-Ortsverband Neustadt die Trägerschaft der Kita.

50. Geburtstag der ASB-Kita „Knirpsenland“ am 8. März. Anmeldungen werden bis zum 23. Februar unter 03596 602403 entgegen genommen.